

En VILLA OBISPO ANGELELLI

COOPERATIVA DE TRABAJO

El 26 de abril quedó inaugurada en la Villa Obispo Angelelli -Córdoba- la fábrica de detergente, lavandina y desodorante-desinfectante. Se trata de un microemprendimiento productivo apoyado por Caritas. Tal como se expresa en las etiquetas de los bidones que contienen los productos, "es el logro de un proyecto iniciado y ejecutado por un grupo de hombres sin trabajo de la Villa "Obispo Angelelli", apoyado y financiado por CARITAS, en un plan de promoción y asistencia para familias necesitadas".

En el acto inaugural, Sergio Sesma, animador de la Comunidad, reseñó las gestiones que hicieron posible la concreción de este proyecto, a la vez que anticipó que sigue trabajando en otros microproyectos siendo el próximo la instalación de una panadería. El Padre "Vasco" Irazabal, que vive en esta Villa desde hace varios años, se refirió al hecho destacando que "el amor puesto por la gente hace posible estas cosas". También hizo alusión a la situación de extrema miseria vivida hace dos años a raíz de la hiperinflación, que motivara la instalación de la olla comunitaria que todavía continúa dando comida a más de 600 personas, nucleadas en 90 familias. Dijo el P. Vasco que "la comida es el

primer paso, porque cubierta ésta primera necesidad es posible pensar en el trabajo. Así fue como junto a la olla surgió la huerta comunitaria y ahora este emprendimiento productivo que beneficiará a un grupo de familias, que se irá ampliando a medida que cuente con el apoyo de toda la comunidad".

También hizo uso de la palabra Carlos Arroyo, padre de seis hijos y jefe de una de las familias miembro de la Cooperativa de Trabajo, quien vivamente emocionado destacó: "Nunca pensé que pudiera llegar a trabajar en una fábrica; y aquí, cerca de mi casa. Ojalá ande bien para que integremos a más familias". Arroyo tuvo especiales palabras de agradecimiento para el Padre Vasco que ha posibilitado y acompañado la organización comunitaria en esta villa miseria, bautizada por él con el nombre de nuestro mártir Monseñor Angelelli.

Deseamos el mayor de los éxitos a este esfuerzo y que ayude a fortalecer el grito de los pobres, tal como reza el cartel que preside la sala donde esta instalada la fábrica: "Los pobres son los portadores del Reino porque toda obra que se hace con ellos grita con voz fuerte y clara ante Aquél que conoce los corazones".

Es un hecho que nuevos grupos religiosos y también otros que hace un tiempo surgieron están tomando nuevos impulsos y aceptación en la sociedad. Entre los segundos se encuentran en Córdoba varios "ministerios". El que hoy presentamos a nuestros lectores con el propósito de brindar elementos para el análisis es el Ministerio Cita con la Vida. Lo preside el Pastor Carlos Belart: en las reuniones en la calle Salta 257, en la conducción de un programa radial por LV 2 Radio General Paz, en la presentación por televisión de flashes a la tarde y en la dirección de una escuela bíblica dominical.

Con motivo de la Cadena de Ayuno y Oración que realizó dicho Ministerio -entre el 11 y 17 de marzo pasado- Tiempo Latinoamericano entrevistó al Pastor Belart al finalizar el ciclo.

TL: ¿Cómo surge el ministerio Cita con la Vida?

PB: Nosotros pertenecemos a la Asociación de las Iglesias de los Cristianos en la Fe Evangélica y el Ministerio se llama Cita con la Vida porque estimamos que el hombre que conoce a Jesús tiene una cita con la Vida. Como cristianos llevamos más de cien años con nuestro aporte a la sociedad en: hogares de niños, centros de rehabilitación de drogadictos, hogares de madres solteras, hogares de ancianos, escuelas y así ese es nuestro aporte a la sociedad.

TL: ¿Cuál fue el motivo de la Cadena de Ayuno y Oración?

PB: Oramos, especialmente, por nuestro país. La Palabra de Dios nos enseña que debemos orar por los que están en la Nación, por los gobernantes, para que vivamos quieta y reposadamente. Para que todo hombre venga en conocimiento de la verdad porque esto es bueno y agra-

COMPRE

PEDIDOS AL (051)606485

- AGUA LAVANDINA SUPER
- DETERGENTE
- LAVANDINA COMUN
- DESODORANTE-DESINFECTANTE

"SAN ANTONIO"

COOPERATIVA DE TRABAJO

"Un producto confiable, hecho con mucho cariño y esfuerzo, yendo su objetivo más allá de lo puramente económico. Por esta razón, Usted al adquirirlo, lleva un producto con calidad y caridad. Gracias!..."

Es un producto



PRODUCTOS
VILLA OBISPO ANGELELLI
-Cooperativa de Trabajo-

Camino a San Antonio - Km. 8 y 1/2 - CORDOBA